
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 4. 碇　勝征 町の振興について 町の中心市街地再開発計画の進捗は　

道路せいびについて 町道４本交差する変則５差路改良実施計画の進捗は

古墳公園のせいびについて 要望事項（街灯・ベンチ・階段等設置）の取組は

老松神社について 神社南側地の池管理はどこか

2 8. 大川　隆城 学校教育現場の問題点に ①校舎のエアコン整備について

ついて ②上小北通学路法面整備や、上中グラウンド排水整備の

　進捗はどうか

③教室が足りないという声にどう対処する考えか

④学校内でいじめはおきていないか

町営住宅の管理に関して ①内装、外装の改修に基準はあるのか

②下坊所区町営住宅（坊所団地）の外装の改修は考えて

  いないのか

嘱託職や臨時職の待遇改 年休や忌引きの取扱いの改善はできないか

善について

3 3. 田中　静雄 道路の冠水対策について 大字前牟田、寺家一地区、老松米多線の道路冠水対策は

イオン上峰店、閉店後の ①イオン跡地の利用で、日常の買物ができる、商店の進

買物対策について 　出は考えているのか

②買物難民を救済するために、のらんかいバス、乗合タ

　クシーの町外への運行は出来ないか

交通安全対策について 上峰町、吉野ヶ里町間の三上開拓線横の排水溝の安全対

策の考えは

4 2. 吉田　豊 災害対応 ①7月6日西日本豪雨による災害現場の復旧状況について

②町指定避難所への避難道路の確保について

老人福祉 敬老祝金の復活を

通学路の整備 子供議会でも通学路の整備が必要であるとの指摘があっ

たが、建設課において、現在把握している未整備道路の

　 計画内容は
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5 9. 原田　希 中心市街地の再開発につ ①公民連携基本計画の内容と進捗は

いて ②イオン閉店後の具体的な活用構想は

子育て支援について 放課後児童クラブの来年度へ向けた準備の進捗は

6 6. 井上　正宣 ふるさと納税返礼品につ ①総務省の対応について、町の考えは

いて ②特産品開発について

町内主要水路のガードレ ①ガードレールの計画はどうか

ール及び街路樹について ②街路樹の管理はどうなっているか

武道館のその後について 新築か部分修理か判断は

7 5. 漆原　悦子 高齢者支援について 要援護者台帳の活用および独居者などの見守りは

子育て支援について 母子手帳アプリ「母子モ」の導入は出来ないか

道路整備などについて 生活道路整備の進捗状況は（カーブミラー、横断歩道含む）

ふるさと納税について 返礼品を含め現状は

8 7. 吉富　隆 まち・ひと・しごと創生 農業関連事業について

総合戦略について

ふるさと納税について ①進捗状況について

②総務省通達について
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